



La adquisición de un remolque para la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, impulsa la capacidad de respuesta del Ayuntamiento de Priego de Córdoba.

La inversión de 2.756,38 € en un remolque de pronto auxilio desmontable para emergencias, está financiada en su mayor parte por la Diputación de Córdoba.

Fecha.- 06 de junio de 2024

En un esfuerzo por fortalecer la seguridad y la capacidad de respuesta en situaciones de emergencia, el Ayuntamiento de Priego de Córdoba ha anunciado la adquisición de un remolque de pronto auxilio desmontable para emergencias para la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, en el que poder transportar las motocicletas propiedad de la Agrupación en servicios de emergencia que se precisen el uso de las mismas.

El remolque, vinilado con los logos del Ayuntamiento, Diputación de Córdoba y de Protección Civil, representa una valiosa incorporación a los vehículos municipales destinados a labores de prevención, socorro y rehabilitación, ya que está completamente adaptado y operativo, representa una inversión total de 2.756,38 €. Aportando la Diputación Provincial una subvención de 2.516,80 €, cubriendo así el 75% del presupuesto total de la adquisición. A su vez, el Ayuntamiento de Priego de Córdoba aportó 239,58 € para su financiación total.

Este paso estratégico no solo mejora las capacidades operativas de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil en el municipio, sino que también refleja el compromiso conjunto de las instituciones para afrontar desafíos y situaciones de emergencia de manera eficaz y coordinada.

Además, de forma paralela, el Ayuntamiento de Priego de Córdoba continúa de manera ininterrumpida en el tiempo con la campaña de captación de voluntarios para unirse al equipo de Protección Civil; que comenzó la temporada navideña 2023 y con la que se continúa haciendo un llamado a la comunidad para que se involucre y apoye las causas y eventos en los que Protección Civil brinda sus servicios.

Unirse al equipo de Protección Civil no solo es una oportunidad para contribuir al bienestar de la comunidad, sino que también ofrece beneficios tangibles. Los voluntarios pueden optar a cursos gratuitos de seguridad y utilizar el equipamiento, sede y vehículos de Protección Civil. Esta iniciativa busca fortalecer la red de voluntarios que velan por la



Presidencia
Nota de prensa

seguridad ciudadana y colaboran activamente en la gestión de situaciones de riesgo colectivo, catástrofes y calamidades públicas.

La Protección Civil, como departamento de gestión y coordinación, despliega esfuerzos para proteger a las personas, los bienes y el medio ambiente en momentos de grave riesgo colectivo. Con la participación activa de voluntarios, se promueve la seguridad ciudadana y se construye una comunidad más resiliente ante posibles emergencias. Unirse al equipo de Protección Civil es más que una contribución individual; es un acto solidario que fortalece la capacidad de la comunidad para enfrentar desafíos y construir un entorno más seguro y preparado. El Ayuntamiento de Priego de Córdoba invita a todos los interesados a sumarse a esta noble causa y formar parte de un equipo comprometido con el bienestar común a través de este enlace: <https://forms.gle/fiPPRf26o1ocVZKaA>